
             

  

＜ほほえみの会WEB 例会＞ 

5 人が参加しました。 

 

▽総会で話し合いをした病棟でのきょうだい児の問題について、病院では渡辺副院長を中

心に体制を作って取り組んでくれることになったそうです。 

きょうだい児について、今困っている人たちの声を知る必要があるのでアンケートを取っ

たらどうか。情報を集めニーズを知るためにラインなどは活用できないかという意見があ

りました。 

病院では、医療情報や病院情報の発信にラインを使用しているとのことで、それを活用でき

ないかという意見もありました。 

また、こども病院の教室には ZOOMの対応ができるようになったとのことで、会のやり方

も対面とWEB を併せたハイブリッド型でもいいのではないかとの意見もありました。 

 

▽ほほえみの会 9月例会 Zoomミーティング 

https://us02web.zoom.us/j/83579798564?pwd=dTlLL2dEZkpIb1Qya2VZdE9GK0t0QT09 

ミーティング ID: 835 7979 8564 

パスコード: 243640 
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